

À Saint-Vougay près de 35 000 personnes à Agrifête

Sophie Guillerm

● 12 500 visiteurs enregistrés samedi (8 500 l'après-midi, 4 000 à l'AgriNight), entre 20 000 et 25 000 entrées dimanche : le succès de la 26^e édition d'Agrifête a dépassé toutes les espérances, ce week-end, à Saint-Vougay (29), dans le Léon.

À l'heure des comptes, dimanche soir, Gauthier Balcon, éleveur de porcs à Lanhouarneau et président des Jeunes Agriculteurs du canton de Plouzévéde-Plouescat, organisateurs de l'événement, se réjouissait d'avoir réuni, sur deux jours, près de 35 000 visiteurs à ce grand « Mix de l'agriculture ».

Vitrine de l'agriculture l'aujourd'hui

taigné d'un soleil généreux, le cru 021 a su rassembler un public inter-générationnel. Au pied du château de Kerjean, les agriculteurs du département, de nombreuses familles

mais aussi beaucoup de jeunes sont venus rencontrer ces hommes et femmes qui sont la vitrine de l'agriculture d'aujourd'hui : une agriculture moderne, tournée vers de nouvelles techniques de production et qui cultive le bien manger local. Si le monde rural d'autrefois n'était pas oublié, ce sont bien les impressionnantes courses de mécaniques agricoles qui ont attiré tous les regards, dimanche.

Quant à l'obligation de passe sanitaire pour accéder à la fête, elle n'a pas freiné le public. Grâce aux 450 bénévoles présents, les contrôles étaient rapides et la foule très étalée sur le vaste site de 30 hectares. Les visiteurs d'Agrifête ont, eux, savouré « la liberté de déambuler sans masque, à l'air libre, de reconnaître les sourires sur les visages ».

T Sur letelegramme.fr

Le diaporama

